

VALENCIA:
HERIDO EN ESCENA
UN ACTOR DE
ELS JOGLARS

VALENCIA, 14. (INFORMACIONES, por Marisa Ortega.) —El grupo catalán de teatro independiente Els Joglars se ha visto obligado a suspender el ciclo de diez representaciones que tenía programadas en esta ciudad a causa de un accidente ocurrido la noche del estreno. Cuando «Joan Sala, alias Serrallonga», que presentaban en el colegio de los jesuitas, llevaba hora y media de representación —de las dos horas y media que dura en total la nueva obra—, y durante la escena de la muerte de un campesino a tiros de trabuco, una de las armas expulsó su carga de efecto —de papel, amianto y pólvora— excesivamente comprimida y ocasionó una herida de consideración en la espalda del actor Víctor Martínez.

El accidente, que pudo tener graves consecuencias, ya que la herida profundizó casi hasta la pleura, obligó a suspender de inmediato esa primera actuación y el resto de las programadas.

Aunque el actor fue intervenido en un centro hospitalario minutos después, y esa misma noche regresó al hotel junto con sus compañeros, el grupo ha regresado a Barcelona y, posiblemente, volverá a aplazar también la programación prevista para mediados de febrero en el teatro Romea de aquella ciudad.

«Joan Sala, alias Serrallonga» era esperada con gran interés por el público valenciano, que la noche del estreno había agotado todas las localidades. La obra —representada en catalán, como las anteriores del grupo— se sitúa en la Cataluña campesina del siglo XVI y trata del bandolerismo de aquella época y en especial de la figura del famoso «bandoler» «Serrallonga». Els Joglars ha montado la historia con un alarde de escenificación —se representa en tres escenarios simultáneos— y han invertido en ella un millón de pesetas.